

Hoher Besuch bei der Feuerwehr

Friedenslichtkind Melanie besuchte die Feuerwehr Klam...



Friedenslichtkind Melanie aus Klam machte den Feuerwehrkameraden eine besondere Freude und überbrachte uns heute persönlich das Friedenslicht ins Feuerwehrhaus.

Unsere jüngsten Feuerwehrmänner werden das Licht aus Betlehem am Vormittag des 24. Dezember in alle Häuser von Klam bringen und die Menschen daran erinnern, dass der Frieden, wie die kleine Flamme millionenfach von Kerze zu Kerze, von Hand zu Hand weiter gegeben wird, so muss auch der Friede von Mensch zu Mensch wachsen.

23.12.2016 22:09 von Ronald Riepert